

1 学年通信

令和2年12月24日発

保護者の皆様におかれましては、日頃より若松商業高等学校の教育活動に際しまして、ご理解とご協力を賜りまして、厚く御礼申し上げます。

2学期に1学年運動大会や球技大会、芸術鑑賞教室など行事をとおしてクラスメイトとの交流が多くできたと思います。3学期に入って考えてほしいのは、自分の進路実現に向け、少しずつ動き出してほしいと思います。学年としては、職業適性検査や適性検査をもとにした調べ学習などを企画しています。適性検査で職業が決まるわけではなく、自分に合った進路を実現するきっかけになってほしいと思います。

1月は簿記検定試験や情報処理検定試験が毎週続けてあります。そのため、1月18日から22日にかけて、全員対象の簿記検定課外があります。1月25日から29日にかけては情報処理検定課外が実施されます。検定直前の重要な課外です。しかし、課外の時間だけでは足りないので、冬休み課題や自習学習時間の確保をして勉強にも励んでください。合格を目指して頑張ってください。

1. 1月間行事予定について

月	日	曜日	行事内容
1	1	金	
	2	土	
	3	日	
	4	月	仕事始め
	5	火	
	6	水	
	7	木	公務員課外
	8	金	↓
	9	土	
	10	日	
	11	月	成人の日
	12	火	
	13	水	始業式、課題テスト
	14	木	
	15	金	
	16	土	実力診断テスト

月	日	曜日	行事内容
1	17	日	
	18	月	簿記検定課外
	19	火	
	20	水	
	21	木	
	22	金	↓
	23	土	
	24	日	全商簿記検定
	25	月	情報処理検定課外
	26	火	4校時から短縮40分授業
	27	水	
	28	木	若デバ総会
	29	金	↓
	30	土	
31	日	全商情報処理検定	

2. 教務係より

2学期は中学校の学業の貯金も無くなり、地道に努力を続けた生徒が結果を残しています。成績概況について。評点の学年平均は69.4点、平均80点以上の者は22名、そのうち90点以上の者は3名でした。3学期の通知表には今年度の総合の成績が記載され、その評定が調査書

に記載されることとなります。ちなみに2学期の学年の評定の平均は3.9でした。3学期は課題テスト(4科目)、学年末考査しかありませんので、課題(「教務だより」参照)も忘れず提出し後悔しないように勉強に取り組んでほしいと思います。なお、中学と違い3学期赤点では進級できません。今学期赤点の生徒は冬休みも気を抜かずに課題に取り組んでください。

3. 進路指導部

長い2学期が終わりました。いよいよ待ちに待った冬休みです。が、長い2学期があつという間に終わったように、冬休みもあつという間に終わります。そして3学期です。

3学期は、新学年に向けての0学期、つまり準備期間です。次年度に向けて、自分は何ができて何ができないのか、何が得意で何が苦手なのか。この冬休みはそこを考える時間をつくってください。それが自分の進路を決める手助けとなります。

また、学年末考査に向けて、特に苦手教科を中心に学習スタイルの改善に取り組んでください。評定の話ばかりするのは気が引けますが、評定で評価されるのも事実です。あとちょっとの頑張りで評定が上がる生徒が多かったようです。3年生になって、評定平均を0.1上げるのはたいへん苦勞します。たかが0.1と思いますが、そのたった0.1に泣く生徒もいるのも事実です。あとちょっとの頑張りで1上がる。1も上げられるチャンスが、最後残っています。学年末考査まであと1か月半です。2年後の自分のためにも、将来の自分のためにも、頑張り時を見誤らないようにしてください。

4. 生徒指導部

学校生活にだいたい慣れ、その影響から携帯電話のルール意識が薄れ、違反する生徒が非常に目立ちました。授業中にスマホを操作する生徒まで現れました。少なからずスマホ依存の生徒がいます。若商のルールは、『**スクールタイムは電源Off・バッグへIN**』です。スクールタイムにポケット等に入れて過ごすことがないように、三学期より各自十分注意してください。

また、冬休み中、事件・事故等に巻き込まれることがないように、生徒指導部から配布された心得を熟読し、充実した冬休みにしてください。

5. 校内球技大会

12月9日～10日にかけて校内球技大会が学校と会津総合運動公園で実施されました

【1組】



【2組】



【3組】



【4組】

